

La présidente brésilienne met l'accent sur l'importance de l'aide médicale cubaine



La Havane, 29 janvier (RHC)- La présidente du Brésil, Dilma Rousseff a mis l'accent sur l'importance de l'aide médicale que Cuba apporte à son pays.

Rappelons que plus de 5000 médecins cubains assurent les soins médicaux des habitants des États les plus pauvres du géant sud-américain dans le cadre du programme « Plus de médecins » appliqué par le gouvernement brésilien.

Dans des déclarations qu'elle a faites à la télévision cubaine, Dilma Rousseff a indiqué:

« Je crois qu'il s'agit de l'une des meilleures coopérations que nous avons eues avec d'autres pays. Les médecins cubains qui participent au Programme Plus de médecins sont spéciaux parce que ce sont des médecins formés non seulement du point de vue scientifique, mais aussi du point de vue humaniste. Ils font une grande contribution au Brésil ».



Radio Habana Cuba